



ELECCIÓN JUDICIAL SERÁ IMPUGNADA ANTE INE: PRI

- Con dicha impugnación ante las autoridades electorales, se pretende tener un juicio de protección a los derechos político – electorales de la ciudadanía

Guanajuato, Gto. 18 de junio, 2025

Después de que diera el proceso de la elección de jueces, magistrados y ministros y que se hicieron públicos los resultados por parte del Instituto Nacional Electoral (INE), se demandará la nulidad de todo el proceso de la elección judicial del pasado 01 de junio.

La intención es promover un juicio para la protección de los derechos político – electorales del ciudadano, una vez que concluya todo el proceso impuesto a la ciudadanía, señaló la presidenta del Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), diputada Ruth Tiscareño Agoitia.

En compañía del secretario general Bonifacio Rodríguez Olivares y del secretario de Organización, Carlos Abel Lira, expuso que desde que inició el proceso con la "famosa tómbola", se creó una atmósfera de opacidad que culminó en acciones de corrupción.

“Está claro que hubo fraude, hubo casillas que votaron más del 100 por ciento, había boletas votadas que ni siquiera estaban dobladas, quiere decir que me los metieron después a las urnas y que no pasaron por la rendija porque para que entraran, necesitaban estar dobladas. Sabemos que repartieron acordeones, se utilizaron los apoyos sociales para ayudar a la gente a votar, fue una votación complicada, esperemos que proceda la anulación de esta elección fraudulenta”, declaró la dirigente estatal.

Señaló que con dicho ejercicio quedó demostrado que se trató de un gran atropello a la democracia de la nación.

Finalmente, Ruth Tiscareño señaló que el PRI seguirá luchando, alzando la voz y presentando acciones contra la elección, viendo la manera legal también de poder anular esa elección lo cual será instrumentado desde el PRI nacional.

PRI continúa con los trabajos en Guanajuato

La presidenta del Directivo Estatal del PRI en la entidad, diputada Ruth Noemí Tiscareño Agoitia, señaló que el partido continúa con las acciones en los 46 municipios del Estado, con el fin de tener acercamiento con la ciudadanía y con ellos ser opción en las próximas elecciones intermedias de 2027.

“En primera instancia tenemos que hacer los trabajos para ir solos y tener a nuestros propios candidatos., estamos en esa etapa como ya se mencionó desde la semana pasada. Repito, no estamos cerrados a la coalición, pero buscamos nuestros candidatos”, recalcó.





Comité Directivo Estatal

Paseo de la Presa No. 37. Col. Centro
Guanajuato, Guanajuato. C.P. 36000
Tel. 473 731 13096

Añadió que actualmente se están renovando comités municipales con perfiles del partido que tienen ganas de trabajar y de hacer las cosas bien, para después instrumentar los consejos municipales.

“Vamos a renovar en los 46 municipios y luego nos vamos a los seccionales para tener un compañero o compañera trabajando en los seccionales en cada uno de los seccionales. Y esa es la el trabajo que estamos haciendo”, explicó.

Finalmente la presidenta del PRI en Guanajuato, señaló que ya vendrán otras épocas en las que se tenga que analizar alguna coalición, pero dejó claro que en primera instancia, se trabaja para tener candidatos y candidatas en todos los cargos de elección popular.

--- 0 0 0 ---

